

Garmendia presenta un avance sobre la Estrategia Estatal de Innovación

La Ministra de Ciencia e Innovación, Cristina Garmendia, ha presentado hoy un informe al Consejo de Ministros sobre el avance de la Estrategia Estatal de Innovación, cuyo objetivo es situar a España en la posición, en términos de innovación y competitividad, que corresponde según el PIB y la producción científica del país. El plan de actuaciones inmediatas para 2010 moviliza más de 6700M€ de presupuesto.

SINC

1/10/2010 16:00 CEST



La Estrategia Estatal de Innovación tiene cinco ejes de acción. Foto: Micinn.

Los objetivos de la Estrategia Estatal de Innovación (e2i) en el horizonte 2015 suponen alcanzar una inversión anual en I+D privada superior a la del 2009 en 6.000M€; duplicar en ese periodo el número de empresas que hacen innovación, incorporando 40.000 empresas más; y aumentar el número de empleos de media y alta tecnología en medio millón.

La Estrategia, de la que hoy Cristina Garmendia ha presentado un avance al Consejo de Ministros, se estructura en cinco ejes, involucra a todos los

Ministerios y diseña la cooperación con otras administraciones y agentes sociales y económicos. Su propósito es situar a España, en términos de innovación y competitividad, en la posición que por PIB y producción científica le corresponde.

En este sentido, el Ministerio de Ciencia e Innovación (MICINN) ha puesto en marcha un plan de actuaciones inmediatas para 2010 que moviliza más de 6700M€ de presupuesto de todos los ministerios. La e2i cuenta con medidas en proceso de implementación y con otras muchas que se desplegarán antes de que acabe el año.

Principales avances

Garmendia ha informado del progreso en los cinco ejes de acción de la Estrategia, definidos de acuerdo a las demandas y necesidades específicas de las empresas españolas:

- Entorno financiero proclive a la innovación: Se han mejorado los programas de ayuda a la innovación empresarial para emprender nuevos proyectos y contratar a personal cualificado. En este sentido, se ha conseguido duplicar el crédito concedido a las empresas para proyectos de I+D realizados con centros de investigación, pasando de 130M€ en el 2009 a 278M€ en este año, a través del nuevo programa INNPACTO.

- Innovación desde la demanda pública: Se han puesto en marcha las primeras acciones piloto de compra pública innovadora en infraestructuras ferroviarias, la industria farmacéutica, y la industria de seguridad y defensa. Se trata de mejorar la forma en que las administraciones públicas realizan sus compras, de forma que podamos fomentar el desarrollo tecnológico de las empresas españolas.

- Internacionalización de la actividad innovadora: Los avances en esta línea se centran en la agenda internacional que ha fijado el Ministerio, así como una red exterior de apoyo a las empresas españolas que innovan con la mirada puesta en el mercado internacional.

- Cooperación Territorial: El MICINN ha firmado ya ocho convenios con las Comunidades Autónomas de Andalucía, Aragón, Canarias, Cantabria,

Castilla–La Mancha, País Vasco y Extremadura, con más 747M€ para el fomento de la innovación.

- Incorporación de talento al tejido productivo: El programa pionero INNCORPORA, destinado a la incorporación de talento a la economía española, ha resuelto recientemente la contratación y formación de 235 expertos en innovación. Este nuevo programa fomenta la contratación de jóvenes y contribuye a la estabilidad laboral.

Derechos: **Creative Commons**

TAGS

ESTRATEGIA | INNOVACIÓN |

Creative Commons 4.0

Puedes copiar, difundir y transformar los contenidos de SINC. [Lee las condiciones de nuestra licencia](#)